



Communiqué de presse

L'ARÉNA DES JEUX D'HIVER DE L'ARCTIQUE EST MAINTENANT OUVERT

Iqaluit, Nunavut, 13 octobre 2010 – La réouverture officielle de l'aréna des Jeux d'hiver de l'Arctique a été célébrée aujourd'hui à Iqaluit, Nunavut.

L'honorable Leona Aglukkaq, ministre fédérale de la santé, ministre régionale pour le Nord et députée du Nunavut au parlement, s'est jointe à Eva Aariak, première ministre du Nunavut et à Elisapee Sheutiapik, mairesse d'Iqaluit pour la célébration.

« Notre gouvernement investit dans des projets qui créent de l'emploi pour les Canadiens et stimulent notre économie », a déclaré la ministre Aglukkaq. « L'aréna des Jeux d'hiver de l'Arctique est un excellent exemple d'un projet qui bénéficiera à nos collectivités, nos familles et notre jeunesse et fera une différence réelle dans la vie des résidents d'Iqaluit. »

« Accroître les partenariats financiers pour atteindre les objectifs de notre mandat, *Tamapta/CLC : bâtir notre avenir ensemble*, est essentiel pour l'avenir de notre territoire », a pour sa part déclaré la première ministre Aariak. « La réouverture de l'aréna des Jeux d'hiver de l'Arctique nous aidera à poursuivre le développement de collectivités saines et à promouvoir un mode de vie actif auprès des jeunes. »

« Je suis très heureuse que les trois paliers de gouvernement aient œuvré ensemble au mieux-être de notre ville », de dire Elisapee Sheutiapik, mairesse d'Iqaluit. « Ce projet ne pouvait se réaliser que par le biais d'un tel partenariat. La population d'Iqaluit était impatiente de voir les réparations de l'aréna des Jeux d'hiver de l'Arctique se terminer et nous sommes heureux de le voir de nouveau en activité. Ce projet est très important pour la ville d'Iqaluit et il ajoutera une valeur sociale et économique à notre collectivité. »

L'aréna des Jeux d'hiver de l'Arctique est un aréna polyvalent pouvant accueillir des événements communautaires de premier plan et servant à promouvoir l'activité physique chez les jeunes de la région. L'aréna offrira aux résidents une plus vaste gamme d'activités récréatives et sportives, y compris le patinage artistique, le hockey et le ballon-balai. L'aréna peut également accueillir des événements nationaux et internationaux majeurs, tels que les Jeux d'hiver de l'Arctique 2014.

La contribution du gouvernement du Canada pour les rénovations de l'aréna des Jeux d'hiver de l'Arctique s'élève à 748 740 \$. Le gouvernement du Nunavut et la ville d'Iqaluit ont pour leur part versé chacun 748 740 \$ pour la réalisation de ce projet. Le coût total admissible du projet s'élevait à 2,2 M\$.

La contribution fédérale à l'égard de ces projets provient du Fonds de stimulation de l'infrastructure de 4 G\$ qui permet de financer des projets provinciaux, territoriaux et municipaux de remise en état de l'infrastructure prêts à être exécutés. Dans l'ensemble, le gouvernement du Canada a investi plus de 3,5 M\$ pour deux projets au Nunavut par l'entremise du Fonds de stimulation de l'infrastructure.

-30-

Pour de plus amples renseignements sur les projets d'infrastructure au Nunavut, visitez le site www.creatingjobs.gc.ca.

Pour en savoir plus sur le Plan d'action économique du Canada, visitez le site www.actionplan.gc.ca.

Personnes-ressources :

John Babcock
Bureau du ministre canadien des
Transports et de l'Infrastructure
☎ (613) 991-0700

Emily Woods
Attachée de presse
Bureau de la première ministre
☎ (867) 975-5059

Valerie Collin
Ville d'Iqaluit
☎ (867) 979-5667

Infrastructure Canada
☎ (613) 948-1148